

令和6年度 修了の日に寄せて

16日に第78回の卒業式が行われ、80名の卒業生が卒立っていました。1、2年生の皆さんも明日でそれぞれの学年での行いに区切りをつけ、4月からは1つ上の学年へ進級します。

さて、この1年間の皆さんの歩みはいかがだったでしょうか。おそらく、それぞれの人が学習や行事、生徒会活動や部活動で自分でやるべきことを自覚して頑張り、成長したことだと思います。

挑戦・・・学ぶ機会を自分で見つけ出し、挑戦すること

自律・・・自分で考えて自身をコントロールできること

貢献・・・自分ができることを生かして、周りの人や社会のために働きかけること

今年度は「挑戦」「自律」「貢献」の3つのキーワードを設定して学んできました。これは社会に出る前にしっかりと押さえておきたいことです。

4月からは新たに後輩も入学してきます。後輩から信頼される先輩になるためには、いろんな面で尊敬され好かれる先輩にならないといけません。これから先は先輩という自覚をもって過ごしてほしいと思います。また、2年生は4月から最上級生になり学校の顔になります。同時に受験生として、自分の将来を決める大事な進路選択の学年になります。進学する学校などを絞り込むのに、残された日数が10ヶ月足らずということを考えると、これからの一日常がいかに大事になるかは言うまでもありません。

明日、担任の先生方から手渡される修了証書の評定や所見に自分を成長させるであろうアドバイスが記されています。この春休みは新年度のスタートがしっかりと切れるように、これまでの振り返りと新たな目標設定をお願いします。

来年度の新2年生の学級編制について！

現在、1年生は3学級で編制しておりますが、来年度は2学級編制となる予定です。

これは、「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律」及び「宮崎県公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する条例」に基づき、1学級あたりの生徒数を35人から40人とする基準が適用されるためです。（中学1年生は35人学級、中学2・3年生は40人学級）

本校では、生徒の学習環境を最大限に考慮し、適切な学級編成を行ってまいります。

保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。

綾中学校のホームページへのアクセスありがとうございました

1年間を通してたくさんのアクセスをいただきました。来年度もさらにタイムリーに情報を更新していきます。ぜひご家族でご覧いただければと思います。

